

Escuela Libertador Bernardo O'Higgins de Natales ocupó segundo lugar a nivel regional en el Torneo Atlético organizado por el Colegio Nobelius.

Con excelentes resultados individuales y también a nivel general, la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins de Natales, participó en la décimo octava versión del "Torneo Atlético Copa Nobelius 2014", organizado por el dicho establecimiento educacional en la ciudad de Punta Arenas.

La escuela Libertador Bernardo O'Higgins fue el único representante de la comuna de Natales y se hizo presente con 22 atletas damas y varones, participando con categorías desde pre penecas (2005-2006) hasta Infantiles (1999-2000). Los promisorios atletas ejecutaron pruebas de pista y de campo resumidas en carreras cortas o de velocidad, carreras de medio fondo, salto largo y lanzamientos de la bala y jabalina.

El evento atlético se desarrolló los días viernes 24 y sábado 25 de octubre en la pista del Estadio Fiscal de la capital regional, con la presencia de colegios de Punta Arenas, Porvenir y el representativo natalino.

El establecimiento obtuvo 7 medallas de oro, 7 de plata y 8 medallas de bronce, además ganó 3

carreras de relevo. Con los puntos obtenidos el representativo natalino, que es dirigido por el profesor Luis Altamirano Navarro ocupó; el tercer lugar en la categoría general damas, segundo lugar en categoría general varones y segundo lugar general del torneo atlético.

